Dimanche 12 Novembre, une manifestation, à Paris, contre l'antisémitisme, a été convoquée par des en-marcheurs. Un PDG d'une officine « publicitaire » (ce nom acceptable pour désigner la propagande achetée/vendue) parisienne a affirmé que cette manifestation allait séparer les philosémites, dont l'amitié/amour pour les sémites serait prouvée par leurs pas sur les pavés, des antisémites, puisqu'il suffira de ne pas marcher avec eux pour être immédiatement identifiés comme tel. De provocation en provocation, de diffamation en diffamation, cette faction de menteurs professionnels et amateurs entend donc pouvoir nous lier à une haine, contre laquelle, NOUS, nous existons, parlons, agissons et combattons depuis des années, des décennies et depuis toujours. Et, NOUS, nous sommes cohérents : face à ce racisme qu'est l'antisémitisme réel (quand il n'est pas une invention), nous parlons, mais nous le faisons contre les autres racismes, contre LE RACISME tout court. Et, dans la France actuelle, sont principalement visés par des propos racistes, non pas les Juifs en France, mais les arabo-musulmans, et d'autres, les « gens du voyage » comme ils disent, les sans papiers, comme ils l'imposent, les personnes noires, etc. ET, oui, parfois, aussi, il y a de la haine contre des Juifs, une haine raciste et nous étions, sommes et serons toujours là pour les défendre. Si nous nous en tenons aux chiffres et aux proportions, il n'est pas exact que les Juifs en France soient les plus visés par des actes et des propos de haine. Vous voulez des preuves? Ouvrez Twitter et voyez les propos contre les musulmans, les personnes noires, et tant d'autres. Mais cette marche, à laquelle les dirigeants, militants, soutiens de partis d'extrême droite, ont indiqué vouloir s'associer, être associés, n'est donc pas une marche contre ces racismes, contre tous les racismes, mais contre un seul, comme s'il était possible de faire des Juifs en France, des êtres, à part, des sujets d'exception, même par la négativité, la haine qui les vise. Et ceci est inacceptable, intolérable, scandaleux, et méprisable. Car ce présupposé, "cette situation d'exceptionnalité", renvoie à une autre exceptionnalité prétendue par des Juifs, le fait d'être des « élus », un « peuple élu », et qu'Israël soit la propriété comme la réalisation de cette élection. Ces derniers jours, le directeur d'Haaretz, juif, israëlien, a lui-même reconnu qu'il s'agit du premier des fautes des Juifs en Israël, cette croyance à faire partie d'un peuple élu, supérieur.

Or il s'agit là d'une croyance, et d'une croyance particulièrement dangereuse, comme nous pouvons en voir les effets à travers le monde, et singulièrement en Israël. Et si les Palestiniens, qui subissent tant de la part des Israéliens depuis 1948 au moins, tenaient un discours comparable ? Sur la base de cette croyance, des Colons Juifs israéliens volent des terres, des maisons, frappent, et parfois même, tuent des Palestiniens. Toutes les preuves sont sous nos yeux, grâce aux réseaux sociaux que l'Etat français, avec d'autres, voudraient radicalement contrôler, comme il le fait de nos rues, de nos vies, de nos échanges. Mais les médias français sont aveugles sur ces images et preuves. Avez-vous besoin que nous vous faisions connaître l'expression de ces horribles colons, agresseurs, enragés, qui ont la bave aux lèvres, tellement ils sont mus par une haine, qu'ils disent vouloir faire des holocaustes, contre les Palestiniens ? Est-ce que nous devrions nous dire que ces Sionistes (Juifs) représentent tous les Juifs? Ce serait oublier que tant de femmes et d'hommes, juifs, sont scandalisés, dégoûtés, en colère, contre ces mêmes haineux pourtant es uns et les autres sont Juifs mais ne sont pas frères. Vous êtes français et vous êtes membre de l'extrême-droite. Nous aussi sommes Français, et vous n'êtes pas nos frères, ni nos soeurs. Or, dimanche, c'est, principalement, l'extrême-droite et la droite-extrême qui va marcher, avec quelques menteurs, traîtres, « de gauche », quelques inconscients. Mais tous ensemble, nous vous le disons clairement : nous n'allons pas vous laisser, ni mentir, ni nous salir, avec vos mensonges et vos diffamations. Non, nous ne sommes pas antisémites. Parce que tant parmi nos références intellectuelles, politiques, sont des femmes et des hommes, Juifs, et la liste est très longue : Jésus, Marx, Gisèle Halimi, Albert Einstein, Emmanuel Lévinas, Norman Finkelstein, Michèle Siboni, etc. Et tant d'autres dont les noms ne sont pas socialement connus, mais qui sont nos amis, des frères, des soeurs, de vie, de travail, de combat. Et, NOUS, nous avons aussi des références politiques, intellectuelles, avec des Palestiniens, des arabo-musulmans, Yara El Ghadban, Elias Sanbar, Farouk Mardam-Bey, Elias Khoury, Edward Saïd, Saïd Bouamama, Youssef Boussoumah, Houria Bouteldja, et tant d'autres. Les concernant, nous savons que certains d'entre eux sont accusés d'antisémitisme, mais ces accusations n'ont jamais été démontrées, ni dans des textes, ni devant des tribunaux, et pour cause.

Parce qu'aucun d'entre eux ne fait aucune essentialisation sur « les Juifs ». Par contre, cette essentialisation continue d'exister avec l'extrême-droite, avec des néo-nazis, des catholiques « traditionalistes ». Et contre ceux-ci, le pouvoir en place non seulement ne fait rien, ne dit rien, mais régulièrement en honore, ou essaie d'en honorer certains, comme ce fut le cas avec la tentative pitoyable et scandaleuse de réhabilitation de Maurras. Et nous n'oublions pas que ce sont les mêmes qui nous imposent leurs éloges concernant Louis-Ferdinand Céline, pour ne citer que ce symbole de cette vilénie française. Des personnes de nos familles, des personnes remarquables, dont nous parle le compte Twitter Paroles de Combattants de la Libération, se sont battues, ont parfois même perdu la vie dans cette résistance, contre le nazisme, pendant que des traîtres, aujourd'hui honorés par des officiels et des « gens importants », faisaient bombance avec ces occupants, lesquels. dans le même temps, assassinaient des millions de Juifs, et d'autres. Aussi, à toute l'extrême droite en France : vous ne nous ferez jamais baissés les yeux, vous ne nous ferez jamais avaler vos balivernes et vos poisons. Nous sommes aux côtés des Juifs du monde, les fraternels, dès lors qu'eux-mêmes sont aux côtés des Palestiniens, parce que, ensemble, ils veulent construire un autre monde dans cette région, en mettant fin à cette criminelle colonie, une de plus dans cette Histoire occidentale. Le 7 octobre 2023, une journée de deuils a frappé le monde. Mais pourquoi le même monde a paru considérer depuis des années que les Palestiniens assassinés, chaque semaine, chaque mois, relevaient d'un fait, « normal, et même banal », nécessaire, inévitable, triste, mais contre lequel « on ne pouvait rien faire »? Curieusement, depuis le 7 octobre, quand il s'agit de « faire », tant se rangent derrière l'homme de cette tragédie, le premier ministre Netanyahou. Et en effet, nous voyons ce qu'il fait : nous en sommes à plus de 10.000 Palestiniens de Gaza, assassinés, dont 5000 enfants, et ce principalement par des bombardements. Le « droit de se défendre » est en fait un droit d'attaquer des civils. Israël bafoue encore et encore le droit international, des résolutions de l'ONU. Et, nous, nous ne confondons pas Israël, avec les Juifs du monde : Israël est une colonie, une machine de guerre, entre les mains de Sionistes (Juifs) d'extrême-droite, les héritiers de la Haganah, l'Irgoun et du fascisme sioniste. Oui, du fascisme sioniste : un secret historique bien gardé par les acteurs de la propagande, des monologues, des médias occidentaux.

Vous ne voulez pas parler de tout et notamment de ces choses qui fâchent, qui... « fachotent » ? Nous n'avons pas attendu une autorisation de votre part, nous n'attendrons aucune autorisation de votre part, et si vous continuez vos accusations diffamatoires, nous nous promettons de vous demander un jour de rendre des comptes devant un tribunal, qu'il soit un tribunal de droit ou qu'il soit le tribunal de l'Histoire. Devant ce tribunal, le continuum colonial occidental devra être jugé. Nous luttons et nous devons, ensemble, lutter contre lui, contre tous les moyens dont il use. Nos pensées vont au familles des victimes, ces civils, morts le 7 octobre, avant le 7 octobre, après le 7 octobre : elles étaient juives, elles étaient palestiniennes, elles ont perdu la vie parce que cette région est entre les mains de dangereux psychopathes, comme Netanyahou. Si certains marchent dimanche 12 novembre pour soutenir ce monstre, ils et elles passent aux aveux. En l'espèce alors, ils n'ont, n'auront, jamais, aucune leçon à nous donner. Nous le répétons : pour cette région du monde, nous soutenons un avenir de paix et de fraternité, qui sera fait par des populations, des personnes, diverses, Palestiniens, Juifs, Arabes, autres. Avec un Etat ou sans Etat ? Il ne nous appartient pas de décider à leur place, ils doivent le faire ensemble. Pour l'heure, c'est un Etat qui assassine les Palestiniens, comme depuis des décennies, et ce sont des Etats qui le soutiennent, tous complices de ces crimes. La situation nous pose cette question : est-ce qu'il n'y a pas un vice constitutionnel dans le principe de l'Etat ? Toutes les tragédies vécues depuis plus d'un siècle ont été causées par des Etats et pas par les populations elles-mêmes. Il est temps de se poser les bonnes questions, de nouvelles questions.

Un texte commun de citoyens du monde.